

REGENERACIÓN Y

3ª parte

CONFIANZA

Hay que denunciar, comenzando por uno mismo y después haciéndolo con los otros.

¡Ya está bien de estar callados! Sí, al no conformarse.

*“NO ES SUFICIENTE CON SÓLO QUERER,
TE TIENES QUE PREGUNTAR QUÉ ES LO QUE
VAS A HACER PARA OBTENER LO QUE DESEAS”*

FRANKLIN ROOSEVELT



**Y si no se tiene coraje para hacerlo,
separarse de ellos para que no te
contaminen.**

Estar rodeado de gente envidiosa, pobre de espíritu o con grandes ansias de poder va creando espacios en los que la gente habla por la espalda, maquina y desarrolla grandes capacidades de cinismo e hipocresía.

Se vuelven superexpertos del discurso hueco. Cada vez hablan más de ética, responsabilidad social, democracia y sin embargo cada vez están más metidos en ellos mismos que es, en definitiva lo único que les importa.

Me diréis que hoy estoy un poco negativo o pesimista. No, no es cuestión de llorar y quejarnos sino simplemente de desenmascarar a los “sepulcros blanqueados”. Tratar de ocultar o no querer ver la realidad no ayuda en nada para resolver lo que pensamos tenemos que resolver. Quedarnos con los brazos cruzados, tampoco.

Con frecuencia nos hacen creer que gracias a ellos estamos más seguros, bajo una marca, un partido político, una gobernanza... Como dice Maruja Torres, “nos fastidian para fingir que nos dan seguridad y cobrar por ello”.

- ¡No nos dejemos someter!
- ¡No nos acomodemos!
- ¡Tomemos decisiones!
- ¡Actuemos!
- ¡Arriesguemos!

Y, por supuesto tengamos presente que si queremos conseguir algo mejor... para todos, tendremos que prescindir de algo.

¡Coraje!

Jose Maria Gasalla

Conferenciante, escritor y profesor de ESADE Business School